



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL SIGLO
DE DURANGO

08/12/2022

REGIONALES



Rescatan a 253 migrantes que estaban secuestrados en Lerdo

Fueron rescatados 253 extranjeros, la mayoría de ellos originarios de Nicaragua, quienes se encontraban secuestrados en un domicilio en el municipio de Lerdo, Durango.

El operativo se ejecutó el pasado 5 de diciembre, en coordinación entre el Instituto Nacional de Migración Durango (IN), la Secretaría de la Defensa Nacional y la Guardia Nacional.

<https://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/2022/rescatan-a-253-migrantes-que-estaban-secuestrados-en-lerdo.html>